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Gremium Ausschuss für Jugendhilfe u. Jugendangelegenheiten       
 

Sitzungsteil öffentlich 
 

Datum 18.04.2008 
 
 

Abstimmungsergebnis 
mit Mehrheit bisherige Beratungsfolge 

Sitzungster
min einst. 

angen. abgel. 
Ja- 

Stimmen 
Nein- 

Stimmen 

1        

2        

3        

 
Betreff 
 Internationaler Bund 
Schülertreff Pfisterstr. 

 
Zum Schreiben/Zur Vorlage der Verwaltung vom  
 

Anlagen  
1 

 
Beschlussvorschlag 
Dem Finanz- und Verwaltungsausschuss wird empfohlen, den für den Schülertreff Pfisterstr. 
im Haushalt veranschlagten Förderhöchstbetrag mit 27.000 € frei zu geben. Des weiteren 
wird die Verwaltung gebeten, die Möglichkeit für den Betrieb eines Hortes anstelle des 
Schülertreffs ab dem Schuljahr 2008/2009 zu prüfen. 

 
Sachverhalt 
 
Erstmals seit dem Schuljahr 2003/2004 erfolgte durch den Internationalen Bund eine ganztägige 
Förderung und Betreuung für Schüler der Pfisterschule. Die Finanzierung dieses Schülertreffs 
erfolgte bisher anteilig durch Staat und Stadt auf der Grundlage der Bekanntmachung des 
Bayerischen Staatsministeriums für Unterricht und Kultus vom 16.05.2002 Nr. IV/4-S7369-4/28 
702. 
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Mit Schreiben vom 19.03.2008 (Anlage) teilt der Internationale Bund mit, dass der staatliche 
Zuwendungsbescheid vom 05.12.2007 für das Schuljahr 2007/2008 nur eine Fördersumme 
über 18.844,20 € ausweist, die Kosten aber deutlich höher sind und man bereits im Schuljahr 
einen Fehlbetrag von 10.745,69 € hatte. Für das jetzige Schuljahr wird der Fehlbedarf bei mehr 
als 26.000 € liegen. 
 
Die Senkung der Förderhöhe, so wird mitgeteilt, entstand dadurch, dass die Regierung nicht die 
tatsächlichen Buchungs- und Anwesenheitszeiten der Schülerinnen und Schüler zugrunde 
legte, sondern die schulischen Stundenpläne. Im Prinzip müsste man den Schülertreff sofort 
schließen, was man aber wegen der sozialen Verantwortung für die betroffenen Kinder und 
Jugendlichen nicht möchte. Definitiv ist aber der Schülertreff in der bisherigen Förderform über 
das laufende Schuljahr hinaus nicht mehr fortsetzbar.   
 
Der Internationale Bund hat jedoch Bereitschaft signalisiert, die vorhandenen Räumlichkeiten für 
einen Hortbetrieb zu nutzen (vorbehaltlich der Geeignetheit). 
 
Dem Ausschuss wird aufgrund der außergewöhnlichen finanziellen Belastung des IB 
empfohlen, den vollen Haushaltsansatz 2008 auszuzahlen und dies auch dem Finanz- und 
Verwaltungsausschuss zu empfehlen. 

 
 
Finanzielle Auswirkungen jährliche Folgelasten 

  nein  ja Gesamtkosten 27.000 €  nein  ja       € 

Veranschlagung im Haushalt  

  nein x ja bei Hst. 4521.63811 Budget-Nr. 51 150 im x Vwhh  Vmhh 

wenn nein, Deckungsvorschlag:  

Zustimmung der Käm Beteiligte Dienststellen: 

liegt vor:  RA  RpA  weitere:    

Beteiligung der Pflegerin/des Pflegers erforderlich: 

Falls ja: Pflegerin/Pfleger wurde beteiligt   

 ja 

 ja 

nein 

nein 

 
 
II.   POA/SD  zur Versendung mit der Tagesordnung 

 
III.    Ref.IV/JgA 

 
   Fürth, 02.04.2008 
 
 
   __________________________ 
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